

AVIS AUX RIVERAINS
Rue Lucien Roland, rue de la Montagne, Rue du cerf et
rue Saint Ursmer

Madame, Monsieur,
Chers Concitoyens,

A partir du 19 Février 2024, la première phase des travaux de rénovation du quartier de la Montagne débutera. La société « WANTY » procédera à la réalisation de travaux de réfection de la voirie de la rue Lucien Roland et du tronçon de la rue de la Montagne jusqu'au n°13 inclus.

Ces travaux de réfection comprendront :

- démolition des divers revêtements de voirie et des terre-pleins
- démolition de la structure portante de la voirie
- démolition de l'ancien réseau d'égouttage
- remplacement des anciens raccordements particuliers
- pose d'un nouveau réseau d'égout
- réalisation de la structure portante de la voirie
- réalisation d'un espace partagé en pavés de pierre (voirie et terre-pleins) – similaire au Quartier de la Régence
- réalisation de zones de stationnement en pavés de réemploi avec îlots directionnel
- la fourniture et mise en œuvre de mobiliers urbains
- réalisation de zones de plantation

Nous vous invitons à signaler toute éventuelle situation particulière concernant les raccordements à l'égout des habitations via la boîte aux lettres du chantier.

Les travaux seront étalés sur 2 années, selon la planification suivante :

Année 2024 :

1^{er} semestre

- Unifiber : mise en œuvre de la fibre optique dans le quartier
- Ville : Rue Lucien Roland – tronçon de la rue de la Montagne (jusqu'au n°13)

2^{eme} semestre :

- Ville : Rue Saint Ursmer et solde de la rue de la Montagne

Année 2025 :

1^e semestre

- Ville : rue du Cerf

2^e semestre

- Ville : Rue Saint Ulgiste et rue des Orphelins

Le délai de réalisation des travaux ne tient pas compte des intempéries éventuelles et des travaux imprévisibles complémentaires.

